Capitanes

(15-01-2025).- Francisco Demesa...

Es el nuevo capitán para Natura y Avon México, empresas que homologarán sus operaciones en un sólo liderazgo para una nueva etapa de crecimiento en el mercado local. El nuevo directivo cuenta con 25 años de trayectoria en compañías como AstraZeneca, DuPont, Unilever, Starbucks México, Burger King y Alsea, entre otras.

Retoma el vuelo

Después de un proceso de reestructura iniciado hace año y medio, la aerolínea carguera mas+ (antes Mas Air) se encuentra en plena recuperación, con una flota de tres Airbus A330 cargueros, una plantilla de casi 300 trabajadores y una posición financiera sólida.

Esta mejora se ha observado tras la llegada de su actual CEO, Andrés Fabre.

La empresa ha logrado recuperar su operación después de enfrentar turbulencias como la pandemia de Covid 19, que redujo las operaciones aéreas, y la degradación de la Administración Federal de Aviación (FAA, por sus siglas en inglés) de Estados Unidos a México en seguridad a aérea, la cual duró dos años.

Precisamente, la degradación y los efectos de la pandemia pusieron a la aerolínea "contra las cuerdas", pues habían arrancado con la modernización de su flota aérea. En ese entonces, decidieron concentrar su flota en equipos Airbus para tener mayor eficiencia.

Esto obligó a la carguera a buscar nuevos mercados que actualmente la posicionan como la aerolínea mexicana con más vuelos regulares a China, ya que opera seis viajes semanales a dos ciudades de dicho país.

Entre enero y noviembre del año pasado, la compañía trasladó más 51 mil 701 toneladas en servicio regular nacional e internacional, de acuerdo con información de la Agencia Federal de Aviación Civil (AFAC).

Poco a poco, la empresa "eleva el vuelo" y a más tardar en abril sumará a su flota un nuevo avión carguero A330-300.

Fraudes de Año Nuevo

Si está entusiasmado por cumplir con sus propósitos de Año Nuevo, antes de trazar un plan, debe saber que los estafadores aprovechan esta época para lanzar trampas disfrazadas de ofertas irresistibles.

Uno de los fraudes más comunes son las membresías a gimnasios "fantasma". Los delincuentes ofrecen descuentos de hasta 50 por ciento al pagar la anualidad del lugar, pero al llegar a la ubicación, la víctima se da cuenta que no existe, alertó Klibu, plataforma para verificación de identidad que lidera Ricardo Robledo.

Otra estafa son los anuncios de casas o departamentos en zonas exclusivas a precios inusualmente bajos, pues durante el primer trimestre del año, muchas personas buscan mudarse o alquilar propiedades temporalmente.

Los delincuentes solicitan depósitos para apartar el inmueble y una vez que reciben el dinero, desaparecen.

También hay fraudes ligados a servicios dentales o cirugías estética a bajo costo, préstamos rápidos en los que se pide el pago de cuotas iniciales o comisiones por adelantado, y cursos exprés o

certificaciones falsas que en realidad ofrecen contenido de mala calidad y sin ningún valor real.

Las estafas en línea han generado pérdidas de aproximadamente 293 mil millones de pesos en México, de acuerdo con Global Anti-Scam Alliance.

Expansión tech

Este año, la empresa Nubiral tiene como objetivo consolidar su crecimiento.

La compañía de transformación digital e innovación tecnológica planea invertir 20 millones de dólares en América Latina durante 2025.

También quiere aumentar su equipo de trabajo en 60 por ciento, con una facturación estimada de 32 millones de dólares este año.

En 2024, Nubiral, que lideran Maximiliano Giacri y Fernando Zerbini, lanzó una unidad especializada en ciberseguridad en la que invirtió 800 mil dólares, con el objetivo de reforzar su capacidad para brindar servicios 360° y garantizar la protección de datos en la nube.

También se ha enfocado en impulsar la Inteligencia Artificial generativa (IA) y el desarrollo de software, mercado que expertos estiman podría crecer 6.8 por ciento a tasa anual entre 2024 y 2032.

Actualmente, Nubiral está presente en siete países, incluidos México y Argentina. Tiene alianzas estratégicas con Amazon Web Service (AWS), Google y Oracle.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

https://www.reforma.com/capitanes-2025-01-15/op285575 Fecha de publicación: 15-01-2025